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Résumé :

Nous recherchons par cette étude marquée avec : "les formes de conflit et ses
manifestations dans le drame d'Al-Hussein, la colére Abdul Rahman Al-shargawi" a la
recherche des formes du conflit et les manifestations de mesure dans un des piéces les
plus importants le réle principal des pionniers du poéte d'Egyptien d'auteur de piéce
poétique Abdul Rahman Al-shargawi, le stand(la position) sur les formulaires les plus
importantes de conflit, aussi bien que a d'autres aspects du conflit comme les types de
conflit et la relation du conflit et les éléments constructifs et d'autre dramatique Al-homr
avaient pris.

Mots-clés : conflit, le serment d'allégeance, pouvoir, la communauté.

Summary:

we seek through this study marked with:"forms of conflict and its manifestations in the drama
of Al-Hussein, rage Abdul Rahman Al-shargawi" to the search for forms of the conflict and
the extent manifestations in one of the most important plays the leading role of the pioneers
of the poetic play writer Egyptian poet Abdul Rahman Al-shargawi, stand on the most
important forms of conflict, as well as to other aspects of the conflict as types of conflict, and
the relationship of the conflict and the constructive elements and other dramatic Al-homr
had taken.

Keywords: conflict, the pledge of allegiance, power, the community
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